



◆ *Llaman a docentes a efectuar investigaciones históricas*

Guillermo Alvarez presentó su libro "Atacama sobre rieles".

Presentaron libro "Atacama sobre rieles"

tada ayer en la Estación de Ferrocarril por el autor, quien explicó que el trabajo es el resultado de dos años de investigaciones y el que se cuenta la historia de la construcción del primer ferrocarril de Sudamérica Caldera-Copiapó.

"Atacama sobre rieles" se denomina el libro del profesor Guillermo Alvarez Muñoz, trabajo que dijo debió servir como una manera de incentivar a sus colegas para que se realicen investigaciones históricas en la región.

La obra fue presen-

trado y luego que la Editorial Norte Grande lo apoyó, este trabajo se editó.

"Esto es parte de nuestra identidad cultural, por lo que debe ser una fuente bibliográfica tanto para los alumnos, docentes y público en general" recalcó Guillermo Alvarez.

El docente llamó a sus colegas a que tomen otros tópicos de las historias regionales o el mismo

de manera de investigarlos, pues dijo "la investigación histórica como lo referente a la cultura tradicional está en pañuelos. Esta es una contribución pero se puede tomar el mismo tópico de diferentes puntos de vista".

El docente recordó que se necesita de más apoyo para poder efectuar investigaciones, y también para poder publicar.

Presentaron libro "Atacama sobre rieles" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentaron libro "Atacama sobre rieles" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa